

POLRES

Kunjungi Polsek Karanganyar dan Lebakbarang, AKBP Wahyu Rohadi Ajak Warga Jaga Kamtibmas Tetap Kondusif

Edi Purwanto - KARANGANYAR3.POLRES.ID

May 24, 2023 - 10:46



Pekalongan - Kapolres Pekalongan AKBP Wahyu Rohadi, S.I.K, M.H didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Pekalongan dan Pju Polres Pekalongan melaksanakan kunjungan kerja di Polsek Karanganyar dan Lebakbarang, Selasa (23/05).

Seperti kunjungan sebelumnya, AKBP Wahyu Rohadi beserta rombongan langsung disambut oleh Kapolsek bersama Forkopimcam dan para kepala desa serta tokoh agama sekaligus tokoh masyarakat. Kapolres Pekalongan dalam kesempatan tersebut mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dan menjaga kamtibmas tetap aman dan kondusif.

“Saat ini sudah memasuki tahapan pemilu yang puncaknya akan dilaksanakan pada tahun 2024, kami sampaikan tugas pokok kami selaku Polri mengajak para hadirin sekalian untuk bersama-sama menciptakan situasi wilayah Kab. Pekalongan dalam keadaan aman kondusif,” ujarnya.

Lanjutnya, AKBP Wahyu Rohadi menyampaikan kepada masyarakat bisa berpartisipasi dalam pesta demokrasi, namun tetap menjaga situasi tetap damai agar tercipta situasi aman kondusif. Ia menambahkan, perkembangan era digitalisasi sangat pesat. Oleh karena itu, masyarakat harus bijak menggunakan media sosial.

“Karena yang ada di media sosial belum tentu semuanya itu benar, maka dari itu agar disaring/ditelaah terlebih dahulu berita tersebut sebelum dikonsumsi,” ungkap AKBP Wahyu. Selain hal tersebut diatas, Kapolres Pekalongan juga menyampaikan bahwa institusi Polri saat ini sedang berbenah dengan salah satunya mencanangkan program Polisi RW. “Kami patut berbangga, dikarenakan Polres Pekalongan dijadikan salah satu percontohan program Polisi RW,” tuturnya.

Dijelaskan AKBP Wahyu, bahwa tugas Polisi RW kurang lebih sama dengan tugas Bhabinkamtibmas, namun Polisi RW ini wilayahnya lebih dikhususkan untuk mengampu 1 RW. “Dikarenakan keterbatasan personil Polres Pekalongan, kami tidak mampu membagi tugas untuk 1 Polisi 1 RW, dengan ini kita sikapi untuk 1 Polisi ditugasi untuk mengampu beberapa RW,” katanya.

“Silahkan Polisi RW mulai melaksanakan tugas dengan melakukan sambang dan memberikan imbauan kamtibmas pada masyarakat,” tambah Kapolres. Sebagai Kapolres Pekalongan yang baru, AKBP Wahyu Rohadi meminta doa restu dan bantuan serta dukungan dari seluruh elemen masyarakat demi kelancaran tugas Polri di wilayah Kab. Pekalongan. (Edy)